

社会福祉法人 清隆厚生会
こども園ひがしどおり 卒園証書授与式



感謝、別れ、新たな旅立ち



こども園ひがしどおり（坂崎隆浩園長）では、5歳児47名が卒園証書を受け取りました。胸を張り、誇らしげに証書を受け取った園児たち。「お別れの歌」では涙を堪えきれませんでしたが、最後はいつもどおり、笑顔で、元気いっぱいに卒園しました。

東通小学校（宮野正範校長）では、49名の6年生が母校との別れ

フクジユソウが花を咲かせた頃、こども園ひがしどおり、東通小・中学校では、卒園式・卒業式が挙行されました。思い出の詰まつた学び舎を巣立ち、新たな一步を歩み出します。



「卒園、ご卒業をされた皆さん、本当におめでとうございます。」

は67名が新たな道へ旅立ちました。勉強や部活動に励みながら、3年生として、先頭に立って体育祭や文化祭をまとめ上げてきました。在校生やお世話になった先生方に見送られての卒業。希望に満ちた表情の奥には、寂しさが見え隠れしていました。

東通中学校（對馬寿之校長）で

を惜しました。6年間と共に過ごした仲間たち。弟や妹のような在校生たち。旅立ちの詩では想いの詰まつたメッセージを贈り合い、式場は感動に包まれました。

たくさんの想いとともに、卒業。

